

Nachwuchsarbeitskreis

## Reisestipendien für Nachwuchs-Proteomiker



Im Convention Center in Dublin findet der 16. Jahresweltkongress der HUPO statt.

Die Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses stellt eine der Hauptaufgaben der Deutschen Gesellschaft für Proteomforschung – DGPF e.V. dar. Zu diesem Zweck wurde im Jahr 2012 der Nachwuchsarbeitskreis SoGS – Students of the German Proteomics Society – ins Leben gerufen (siehe auch |transkript 10/2012).

### DGPF und Stiftung helfen

Neben der Organisation des Educational Days auf dem Proteomic Forum ist die Vergabe von Reisestipendien ein wichtiger Teil der Nachwuchsförderung. Die Teilnahme an Konferenzen zur Information über den Stand der Wissenschaft, die Präsentation eigener Ergebnisse und das Knüpfen neuer Kontakte sind nach wie vor wichtige Aspekte beim Aufbau einer wissenschaftlichen Karriere. Häufig können aber Reisekosten gerade für Doktoranden nicht aus vorhandenen Mitteln aufgebracht werden. Die DGPF ist sich dessen sehr wohl bewusst und will jungen Wissenschaftlern gezielt

die Teilnahme an Konferenzen und Tagungen mit dem Bezug zur Proteomik ermöglichen – wie zum Beispiel am diesjährigen Proteomic Forum in Potsdam oder der HUPO-Tagung in Dublin, Irland. Mit der Unterstützung der Neuhoff-Fricke-Stiftung zur Förderung von Wissenschaft und Kunst in Nienburg/Weser hat die DGPF in den vergangenen Jahren bereits eine Vielzahl von Reisestipendien vergeben können. Auch in diesem Jahr stehen wieder Reisestipendien für den Besuch der gemeinsamen HUPO/EuPA-Konferenz in Dublin, dem 16. Jahresweltkongress der Proteomforscher (17. bis 21. September), zur Verfügung.

Die Anforderungen an die Interessenten sind klar definiert: Sie müssen Mitglied der DGPF sein (Der Jahresbeitrag für Studenten beträgt 15 Euro.), jünger als 33 Jahre und sich aktiv mit einem Poster oder einem Vortrag an der Konferenz beteiligen. Für internationale Reisen stehen pro erfolgreichem Antrag 500 Euro und für nationale



Deutsche Gesellschaft für  
Proteomforschung e.V.

### Termine

**13. bis 15. September, Dortmund**

Hands-on workshop on MRM/PRM for multiplexed protein quantitation

**17. bis 21. September, Dublin (IRL).**

EuPA/HUPO-Konferenz

**30. Oktober/1. November, Moskau (RU)**

Clinical Proteomics,  
Postgenome Medicine“

**8. Mai 2018, Göttingen**

DGPF-Minisympodium  
„Proteomics“

Konferenzen 200 Euro zur Verfügung. Ausführlichere Informationen hierzu auf der Internetseite der DGPF unter [www.DGPF.org](http://www.DGPF.org).

Die Reisestipendien der DGPF werden auf der Homepage der Gesellschaft ausgeschrieben und die Mitglieder benachrichtigt. Um in den Genuss eines solchen Stipendiums zu kommen, reicht es aus, als DGPF-Mitglied das auf der Homepage verfügbare Formular auszufüllen sowie Abstract und Annahmestätigung des eingereichten Beitrages per Mail an den Nachwuchsarbeitskreis ([kai.stuehler@hhu.de](mailto:kai.stuehler@hhu.de)) zu senden.

Da die Zahl der Reisestipendien begrenzt ist, erfolgt die Auswahl der Stipendienempfänger durch Kai Stühler in Abstimmung mit dem Vorstand der DGPF. Die Entscheidung fällt zeitnah nach der Einreichungsdeadline, um nach Möglichkeit noch von günstigen Teilnahmegebühren profitieren zu können.

**Kai Stühler**  
Universität Düsseldorf